
 

 

 
 
 
LUNES 22 Julio CON NUEVOS OJOS Juan 9:24-25 
 
Todos somos pecadores, pero los que se creen perfectos esos son los peores😅"#$%&' 
 
¿Alguien peor a un ciego? Alguien que no quiere ver.  
¿Cuál es el único pecado que no se perdona? El que no se reconoce. ¿La vida que no 
cambia? La que cree que está bien.  
Jesús sana a los enfermos no a los que creen que están bien (¿Y quién está bien? Dice el 
dicho que todos son normales hasta que los conoces, yo diría hasta que les mueves el 
control) 
 
Yo pensaba que creía en Dios y fue hasta que conocí a Jesús que me di cuenta de que 
solo lo usaba (que resultó que más bien yo me engañaba😫)*+,-) 
 
Necesitamos de un Salvador o una guía para nuestras vidas (y esa guía no puedes ser tú 
mismo porque se supone que no eres perfecto 😜/01234)  
 
Y a esta conclusión he llegado, prefiero estar ciego y que me guíe Jesús, a ver y yo ser 
mi propio guía (O acaso la fe no es la convicción de lo que no se ve) 
 
¿Quién realmente te guía? 
 
 
MARTES 23 Julio PREFIERE OIR a OFENDERTE Juan 9:28-34 
 
¿Qué hubiera pasado si el ciego se hubiera ofendido de que Jesús lo embadurnó y lo 
mandó a hacer algo del que Él no tenía culpa? No estaríamos contando de él.  
Al parecer a mayor mi ofensa, menor mi obediencia y ningún milagro.  
 
¿Pueden creer que viendo lo que Jesús hacía, hubiera personas que no lo vieran como 
Salvador? ¿Que en lugar de obedecerlo se ofendieran? ¿Qué prefirieran sus supuestos a 
su sanidad? 
 
Hay una parte en nosotros que tiende al control, que sabotea los planes de Dios, que sale 
con los peros, que niega que podamos ver. Que se espanta, cuando es tan evidente.  
El ciego no se ofendió de lo que Jesús le hizo, no se opuso a lo que Jesús le dijo. El 
milagro lo encontró.  
 
Jesús nos puede ser tan real como rechacemos la ofensa de quienes quieren controlarnos 
(Sinos ofendemos vamos a ser como ellos) 
 
Solo Jesús puede hacernos ver por una sencilla razón, Él es la luz. Sin la luz no es 
posible ver. Es en la luz que podemos ver, sin ella nos forzaremos. 



 

 

 
Si Jesús es la luz, ¿cómo consideras que está tu vista? ¿Cuál fue tu último paso que diste 
para seguirle aún y cuando ese paso pudiera implicarte de alguna oposición? ¿Qué 
pudieras ofenderte? 
 
 
MIERCOLES 24 Julio ANTES de VER NECESITO OIR Juan 9:27 
 
¿Estoy ciego o todo es una gran ilusión? 
 
Sabían que muchas de las canciones en la iglesia no ayudan en la fe y si frustran. 
Un ejemplo, "abre mis ojos oh, Cristo/yo quiero verte y contemplar tu santidad, tócame, 
Señor", y así como unas veinte veces.  
 
Ahora entiendo que más que verlo necesito escucharlo. Que por querer ver (en mi tierra 
le dicen chismosos) me quede virolo. Que en lugar de fomentar el escuchar promovemos 
el alucinar (Y no estoy hablando en contra de lo sobrenatural, lo vimos por varias 
semanas, sino en contra del ver sobre el escuchar. Jesús lo dijo, “felices los que creen sin 
ver”) 
 
Nuestro corazón o sentidos espirituales se afianzan al oír más que al ver. 
 
¿Cuál fue la diferencia con aquellos que le siguieron? Yo creo que en algún momento 
tuvieron que decidir si habrían de confiar en lo que veían o en lo que Jesús decía. Jesús 
les dijo que se iría, que las tinieblas los rodearían de vuelta y su vista no les iba a ayudar. 
Y que su guía sería lo que escucharon de Él.  
 
Por eso nos dejó su mensaje, Su evangelio. Yo creo que pensó, “No quieran imaginarse 
cosas”, “escuchen lo que les digo en lo ya está escrito”. Y ese es el dilema diario. 
Escuchar sobre el querer mirar.  
 
Lo que ves te alejará de escuchar, pero el escuchar te acercará a ver.  
En tu día a día, en tus circunstancias muchas cosas te van a enojar, espantar y estresar, 
prioriza el escuchar. El guardar lo que Dios te ha hablado. Eso te sacará a flote, será fe.   
 
 
JUEVES 25 Julio DE CIEGO a SEGUIDOR Juan 9:1-7 
 
Es importante, urgente mi gente, definir si lo que dijo Jesús fue verdad o no, porque es 
hasta que lo creamos, de verdad, que veremos por escuchar (Sino pronto se nos olvidará, 
algunos ya se les olvidó ¿O acaso el dicho no dice que recordar es volver a vivir? 
¿Imagínate si eso que recuerdas fue lo que hizo Jesús por y para ti?) 
 
¿Cuál fue el proceso para que el ciego viera? 
Oyó, obedeció, se ofreció a Jesús.  



 

 

 
No escuchamos porque vivimos en automático aún y cuando Jesús vino para que 
apreciáramos que no estamos solos y que somos parte de un plan mayor.  
 
El estrés nos desvía, el escuchar nos dirige. 
 
Lo que Dios ha hecho por nosotros lo necesitamos escuchar y es por eso el enfrentar las 
voces que nos conforman. Es muy probable que, si oímos, obedeceremos (aunque nos 
cueste sino pregúntenle al ciego que se tuvo que bañar) y si obedecemos, nos 
ofreceremos como un instrumento de su amor (porque eso es adoración amigos, no el 
solo cantar) 
 
 
VIERNES 26 Julio La FE viene por el OIR Romanos 10:17 
 
¿Saben porque vivimos en estrés? Por no escuchar. Preferimos estrés a escuchar.  
El escuchar nos quiere dar vida, el estrés nos quiere matar (Recuerda que los hijos de 
Dios vivimos en otra frecuencia) 
 
He encontrado que la energía que necesitamos para seguir a Jesús la podemos obtener de 
dos fuentes: Del estrés o del escuchar (El estrés viene del control, escuchar del confiar)  
 
Dios no quiere estresarnos, nos estresamos cuando no le escuchamos (Muchas veces en 
lugar de contestar, grito, me quejo, ataco, me enojo, me vengo y es porque no escucho) 
 
A Jesús lo querían matar sus propias creaturas (por si pensabas que no tenía estreses) y 
Jesús escuchaba. Y El no sólo no se alteraba, lo más importante, no alteró su curso, 
continuo hasta la cruz (Muchas veces nosotros no necesitamos de estrés para alterar el 
curso. Si nos enfocamos en escuchar hasta ese estrés te va a energizar. La cuestión es no 
perder la conexión) 
 
Más allá de lo que te dicen, ¿a quién escucharás? 
 
SÁBADO 27 Julio ¿OIR u OFENDERNOS? Juan 9:35-41 
 
¿Qué necesito para VER? Solo OIR (No más 😅"#$%&') y para OIR (Detenerme, sentarme y 
enfocarme y ya la hice. Algunos dirán, yo primero muerto que detenerme. Bueno, 
cuidaaaaaado. Pum. Ups. Decía camino sin salida) 
 
No es solo oír es obedecer. En el “ve” está el ver (Por más loco, difícil o "humillante" 
que pueda parecer recuerda, en el “ve” está el ver. Sino ahí está Naaman el sirio para 
recordarnos que, si es fe, funciona) 
 
Aun y cuando Dios les había hablado, ellos no le escuchaban ¿Sería porque estaban muy 
ocupados gritándoles a los demás? Puede ser.  



 

 

 
La fe, ver con el corazón, ver como Dios ve, viene por el OIR y el OIR de la, ¿última 
tendencia?, ¿del GURU del momento?, ¿del chisme calientito? No. De la Palabra de 
Dios. 
 
Mientras más escuches, más ves (Pero nos ven la cara y no decimos nada. Misericordia 
Señor que ni las manos metemos) 
 
Si bien no podemos cambiar a otros si podemos escuchar a Dios. (¿A cuántos no los 
animo eso? Yo tan desesperado cuando podía escuchar) 
 
¿A quien oirás cuando algo o alguien te ofenda?  
 


